

Un grupo de 40 aficionados de Peñarol provenientes de Brasil arribó a Uruguay y denunciaron actos de violencia por parte de las autoridades policiales

Principal



Publicada el: 25/10/24	Visitas: 106
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 99	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-grupo-de-40-aficionados-de-peñarol-provenientes-de-brasil-arribo-a-uruguay-y-denunciaron-actos-de-violencia-por-partde-las-autoridades-policiales_6353.php

3.php

UN GRUPO DE 40 AFICIONADOS DE PEÑAROL PROVENIENTES DE BRASIL ARRIBÓ A URUGUAY Y DENUNCIARON ACTOS DE VIOLENCIA POR PARTE DE LAS AUTORIDADES POLICIALES

Principal

Un grupo de 40 aficionados de Peñarol provenientes de Brasil arribó a Uruguay y denunciaron actos de violencia por parte de las autoridades policiales

Un contingente de 40 hinchas de Peñarol que llegó desde Brasil a Uruguay ha denunciado episodios de violencia por parte de la policía local.

Incidentes en Brasil: Hinchas de Peñarol regresa a Uruguay

En la tarde de este viernes, arribó a Uruguay un ómnibus procedente de Brasil que transportaba alrededor de 40 hinchas del Club Atlético Peñarol.

Estos aficionados habían sido demorados en Río de Janeiro debido a incidentes ocurridos antes del partido entre el equipo aurinegro y Botafogo.

Un parcial del club compartió su experiencia con Telenoche, relatando que en el punto de encuentro designado para los hinchas de Peñarol solo había entre diez y doce policías. En el momento en que se generó un altercado en la playa, comenzaron a descender personas de una favela cercana, pertenecientes a distintos clubes, llegando a sumar aproximadamente 800 individuos.

“La Policía, en vez de sacarlos, entró a tirar gases y a disparar: nosotros nos defendimos de un ataque”, indicó el hincha.

Además, mencionó que durante los primeros incidentes en la playa, algunos presentes que estaban jugando al vóley incluso exhibieron armas de calibre 9 mm.

El testimonio del hincha también incluyó detalles sobre el tratamiento recibido durante el arresto.

“Nos llevaron a una especie de anfiteatro, hicieron un pasillo y nos pegaron; a las mujeres las amenazaron con violarlas”, confesó. Adicionalmente, destacó que la prensa era permitida en ciertos momentos para mostrar una aparente normalidad, pero tras la marcha de los periodistas, los policías arrojaban gas pimienta a los detenidos cada media hora aproximadamente.

Por último, el hincha expresó su descontento hacia la dirigencia de Peñarol, responsabilizando al presidente Ignacio Ruglio por lo sucedido, al afirmar que “nunca apareció, nunca dio la cara”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UN GRUPO DE 40 AFICIONADOS DE PEÑAROL PROVENIENTES DE BRASIL ARRIBÓ A URUGUAY Y DENUNCIARON ACTOS DE VIOLENCIA POR PARTE DE LAS AUTORIDADES POLICIALES

cionados de penarol provenientes de brasil arribo a uruguay y denunciaron actos de violencia por parte de las au

Tags

transportaba, uruguay, incidentes, regresa, hinchas, contingente, denunciado, episodios, procedente, aproximadamente, viernes, violencia

Noticias relacionadas

4.7 * *Peñarol incorpora un letrado para respaldar a sus hinchas enfrentando cargos en Brasil*

3.5 * *Eduardo Rivas narra los sucesos en Río entre hinchas de Peñarol: "Las autoridades ignoran la situación*

4.4 * *Conflicto en Río de Janeiro: 200 aficionados de Peñarol arrestados y en camino a su destino*

4.7 * *Un tribunal ratificó la resolución que impone medidas cautelares a un hombre denunciado por su esposa por presuntos actos de violencia*

4.2 * *Impactante relato de un hincha de Peñarol detenido en Brasil: "Al entrar, nos agredieron brutalmente*

4.2 * *Impactantes imágenes revelan los disturbios en Río de Janeiro: seguidores de Peñarol protagonizan confrontaciones con las fuerzas policiales*

4.2 * *Peñarol llega a Brasil, listo para el desafío ante Botafogo con el aliento de 4.000 hinchas en la tribuna*

4.2 * *Imágenes impactantes: el instante en que los enfrentamientos entre fanáticos de Peñarol y Flamengo vuelven a estallar en Río de Janeiro*

4.4 * *Todo lo esencial que necesitas conocer sobre el apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo de esta noche*

4.7 * *Veinte aficionados de Peñarol permanecen en custodia tras los disturbios ocurridos en Río de Janeiro; se pronunció la Cancillería*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024